

## LA OTRA HISTORIA

### Las dos figuras ticas se lucieron ante Honduras

Una en el marco y otra organizando las jugadas y también aportando en las anotaciones del equipo.

La guardameta Marcela Cabalceta y la capitana Evelyn Blanco efectuaron un gran encuentro ayer en el debut de la Selección ante Honduras.

Las figuras costarricenses fueron claves en la victoria contundente 30-18, donde Cabalceta se lució tapando tres penales a las catrachas.

"El partido estuvo increíble, el equipo dio todo y tuvimos mucho coraje, por eso ganamos", dijo Cabalceta.

Por su parte, la número cinco nacional, añadió que al principio estaban muy desconcentradas, pero en el medio tiempo vino el replanteamiento.

"Como grupo hemos crecido mucho, somos muy unidas. Sabemos que jugamos en casa con nuestra gente y más motivada con este ambientazo no podemos estar", mencionó Blanco, quien es de Tarrazú.

Ambas jugadoras tienen la experiencia de haber participado en Mayagüez 2010, donde disputaron bronce.



Evelyn Blanco batalló ante las hondureñas Kelin Aguilar y Milgian Girón (9).

/Foto: Meylin Aguilera